



Artículo nº 8

Diario de la Asamblea 2020

HERMANAS SIN VOTOS

Asamblea in streaming 3.0

¿Te ha ocurrido alguna vez tener el convencimiento de estar donde sabes que debes estar, pero sentir que tu corazón está en otro sitio?

Pues eso es lo que nos está pasando a nosotras, que estamos viviendo nuestra primera Asamblea Provincial “in streaming”, a distancia.

Continuamos a pleno pulmón en el servicio en nuestra Comunidad o apoyando otra Comunidad, pero al mismo tiempo, estamos con alma, vida y corazón en lo que está pasando en la Asamblea, ¡no se nos escapa una!

Gracias a las redes sociales y a la web de la provincia, nos resulta fácil sentirnos más unidas si cabe a las Hermanas allí convocadas. Cada día esperamos con ilusión la nueva entrada del diario junto con las fotos, haciendo partícipes al resto de la Comunidad.

¡Estamos deseando poder hacernos presente en la Asamblea y compartir nuestros sueños, ilusiones y propuestas plasmadas en el documento realizado junto a las demás Hermanas sin votos de España!

Somos conscientes de la importancia de este tiempo para la Compañía, para la Provincia y especialmente para cada Hermana en el servicio encomendado.

Deseamos enormemente que pasen seis años para poder vivirlo en primera persona, reflexionando y analizando el presente y soñar juntas con un mejor futuro para los más necesitados que son el centro y motor de nuestra vida y entrega.

Pero, mientras llega ese momento, seguiremos unidas a las Hermanas reunidas en la Asamblea desde la web y por supuesto, desde la oración.

S.Mª José, S.Salud y S.Cristina

La caridad de Cristo nos apremia

